



MENSAJE EN FIRMA DE CONVENIO ESPECÍFICO DE COLABORACIÓN CON LA SECRETARÍA DE SALUD DEL ESTADO DE MÉXICO SOBRE VOLUNTAD ANTICIPADA 20 MARZO 2025

BUEN DÍA PARA TODAS Y TODOS.

DOY LA BIENVENIDA A LA **DRA. MACARENA MONTOYA**, SECRETARIA DE SALUD Y DIRECTORA GENERAL DEL INSTITUTO DE SALUD DEL ESTADO DE MÉXICO.

ASIMISMO, AL **DR. ALBERTO RODRÍGUEZ**, COORDINADOR DE SALUD DEL ISEM;

TAMBIÉN AL **DR. MANUEL HERNÁNDEZ**, COORDINADOR DE VOLUNTADES ANTICIPADAS;

AL **DR. RODRIGO RAMOS**, INTEGRANTE DE LA COMISIÓN ESTATAL DE BIOÉTICA DEL ESTADO DE JALISCO.

SALUDO AL **LIC. JULIO RAMALES**, COORDINADOR JURÍDICO DE IGUALDAD DE GÉNERO Y ERRADICACIÓN DE LA VIOLENCIA.





AGRADEZCO LA PRESENCIA DE NUESTRA ABOGADA GENERAL, LA DRA. LUZ MARÍA JAIMES.

Y TAMBIÉN AL DR. FRANCISCO ZEPEDA, SECRETARIO DE EXTENSIÓN Y VINCULACIÓN.

SALUDO A LAS Y LOS INTEGRANTES DEL GABINETE UNIVERSITARIO; A LAS Y LOS INTEGRANTES DEL COLEGIO DE DIRECTORES; AL PERSONAL DIRECTIVO DE LA SECRETARÍA DE EXTENSIÓN Y VINCULACIÓN, A LAS Y LOS INVITADOS ESPECIALES DE LA SECRETARÍA DE SALUD E INSTITUTO DE SALUD DEL ESTADO DE MÉXICO Y A QUIENES SIGUEN LA TRANSMISIÓN DE ESTE EVENTO A TRAVÉS DE LOS MEDIOS DIGITALES.

UNIVERSITARIAS Y UNIVERSITARIOS TODOS.

HOY ESTAMOS REUNIDOS PARA LA FIRMA DE ESTE CONVENIO ESPECÍFICO DE COLABORACIÓN CON LA SECRETARÍA DE SALUD ESTATAL, LO CUAL REPRESENTA UN IMPORTANTE PASO PARA AFIANZAR NUESTRO COMPROMISO DE EXTENSIÓN Y VINCULACIÓN CON EL SECTOR PÚBLICO Y CON LA SOCIEDAD MEXIQUENSE.





ESTE ACUERDO NO SÓLO FORTALECE LOS LAZOS DE COOPERACIÓN ENTRE LAS INSTITUCIONES QUE REPRESENTAMOS, SINO QUE ES, UNA MUESTRA DE RESPONSABILIDAD SOCIAL Y DEL PROPÓSITO DE CONTRIBUIR A LA CONSTRUCCIÓN DE UNA SOCIEDAD MÁS JUSTA, INFORMADA Y SOLIDARIA.

LAS VOLUNTADES ANTICIPADAS SON UN TEMA DE PROFUNDA RELEVANCIA EN NUESTRA ÉPOCA. HABLAR DE ELLAS ES HABLAR DE DIGNIDAD Y DEL RESPETO A LOS DERECHOS DE LAS PERSONAS, ESPECIALMENTE EN MOMENTOS CRÍTICOS DE LA VIDA.

ESTE CONVENIO NOS PERMITIRÁ, DESDE NUESTRAS RESPECTIVAS COMPETENCIAS, PROMOVER, CAPACITAR Y SENSIBILIZAR A LA COMUNIDAD ACADÉMICA, MÉDICA Y A LA POBLACIÓN EN GENERAL SOBRE LA IMPORTANCIA DE ESTE INSTRUMENTO JURÍDICO Y ÉTICO.





PARA LA UAEMÉX, ESTE CONVENIO ES UNA OPORTUNIDAD INVALUABLE PARA EXTENDER NUESTRA LABOR MÁS ALLÁ DE LAS AULAS Y LOS LABORATORIOS.

NUESTRA COMUNIDAD ACADÉMICA Y ESTUDIANTIL, FORMADA POR PROFESIONALES COMPROMETIDOS CON EL SERVICIO A LA SOCIEDAD, TENDRÁ LA POSIBILIDAD DE PARTICIPAR ACTIVAMENTE EN LA CONSTRUCCIÓN DE UNA “ESTRATEGIA MAESTRA DE MEJORES PRÁCTICAS EN VOLUNTADES ANTICIPADAS”.

SEAN TODAS Y TODOS USTEDES BIENVENIDOS A LA UAEMÉX, ESTOY SEGURO QUE LAS PONENCIAS QUE TENDREMOS A LO LARGO DE ESTA JORNADA, SERÁN FRUCTÍFERAS POR LO QUE LOS INVITO A ESCUCHARLAS.

SIGAMOS TRABAJANDO JUNTOS, CON PASIÓN Y RESPONSABILIDAD, PARA CONSTRUIR UN ESTADO DE MÉXICO MÁS HUMANO, MÁS JUSTO Y MÁS SOLIDARIO.

QUISIERA CONCLUIR CON UNA FRASE DE RALPH EMERSON, ESCRITOR, FILÓSOFO Y POETA





Universidad Autónoma
del Estado de México

Mensaje del Rector

ESTADOUNIDENSE: “LA PRIMERA RIQUEZA ES LA SALUD”.

SOMOS UAEMÉX.

PATRIA, CIENCIA Y TRABAJO.

